
       REQUERIMENTO Nº 085/2015
Ao
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo
Sr. Vinícius Carvalho de Araújo

                             Os Vereadores que abaixo subscrevem, requerem que após tramitação 
regimental, seja enviada a solicitação abaixo à Exma. Prefeita Municipal, Sra. Maria 
Virgínia do Nascimento Ferraz:

- Que o Executvo Municipal informe a essa Casa a situação em que se encontra o 
pedido de Licenciamento Ambiental e quais foram as medidas tomadas pelo mesmo 
visando o início das obras de  ampliação do Cemitério Municipal.

JUSTIFICATIVA :

"  Tal solicitação tem a intenção de esclarecer não somente a nós Vereadores, mas 
também à população em geral, da situação em que se encontra o Cronograma das 
Obras de Ampliação de nosso Cemitério, uma vez que o espaço fsico atual está 
esgotado.
     Essa situação gera o medo e a certeza de que brevemente estaremos tendo um 
grande problema para realizarmos o sepultamento de nossos entes queridos.
     A superlotação do nosso cemitério é alarmante e preocupante. No feriado de 
Finados, os “rionovenses ausentes” que foram visitar as sepulturas de seus parentes 
demonstraram surpresa e medo pelo fato de não haver nenhum indício de obras para 
ampliação de nosso Cemitério.
     A situação incomoda a todos e as medidas para  solucionar o  problema devem ser  
encaradas como prioritárias.
     É surreal imaginarmos que além de estarmos com nossa Santa Casa fechada, com 
sérios problemas para conseguir vagas de internação nas cidades vizinhas, tenhamos 
que nos preocupar também com o local onde iremos sepultar nossos entes queridos. 

                                                                           Rio Novo, 11 de Novembro de 2015.

   

Autoria de todos os Vereadores:


